



SUKSES GELAR KEJUARAAN ATLETIK PELAJAR

PASI Yogya Gelorakan Program Pembibitan

YOGYA (KR) - Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PASI) Yogyakarta sukses menggelar Kejuaraan Atletik Pelajar Kota Yogyakarta 2024 di Stadion Mandala Krida, Sabtu dan Minggu (8-9/6). Diikuti 182 atlet putra dan putri dari berbagai sekolah se-Kota Yogyakarta, kejuaraan ini sukses memunculkan bibit-bibit atlet baru potensial terbaik untuk meraih prestasi terbaik ke depannya.

Ketua Pengkot PASI Yogyakarta Drs Nuri Hartana kepada KR di Yogya, usai kejuaraan mengatakan, kejuaraan ini adalah yang pertama kalinya digelar Pengkot PASI Yogyakarta untuk tingkat pelajar. Dipilihnya peserta dari level pelajar ini tak

lepas dari kebutuhan akan regenerasi atlet atletik di Kota Yogyakarta. "Ini kejuaraan tingkat pelajar pertama kali yang kami gelar dan hasilnya sangat bagus dan sukses karena diikuti ratusan peserta," jelasnya.

Dalam Kejuaraan Atletik Pelajar Kota Yogyakarta 2024 ini, peserta sebanyak 182 atlet yang berasal dari 69 sekolah di Kota Yogya. Untuk kejuaraan tahun ini, peserta yang ambil bagian terbagi dalam tiga tingkat sekolah berbeda, mulai dari sekolah dasar (SD) atau sederajat, sekolah menengah pertama (SMP) atau sederajat dan sekolah menengah atas (SMA) atau sederajat.

Dari kejuaraan tingkat kota yang berlangsung dua hari tersebut, di level pelajar SD

atau sederajat, SDN Ungaran 1 menjadi pengumpul medali terbanyak dengan 2 medali emas, 4 perak dan 1 perunggu. Untuk peringkat kedua ditempati SDN Pakel dengan merebut 2 medali emas, 1 perak dan 1 perunggu untuk posisi kedua, disusul SDN Keputran 2 dengan raihan 2 medali emas, dan 1 perunggu.

Untuk tingkat pelajar SMP atau sederajat, peraih medali terbanyak direbut SMPN 13 Yogyakarta yang saat ini memiliki kelas khusus olahraga (KKO) dengan raihan 5 emas, dan 2 perak. Untuk peringkat kedua ditempati SMPN 10 Yogyakarta dengan 2 emas dan peringkat ketiga ditempati SMP Stella Duce 2 Yogyakarta dengan 1 emas,

dan 1 perak.

Sementara untuk pelajar tingkat SMA atau sederajat, kejutan dicatatkan SMAN 7 Yogyakarta yang sukses menjadi peraih medali terbanyak dengan 3 medali emas, dan 1 perak. Untuk peringkat ke-

dua ditempati tim SMAN 4 Yogyakarta yang memiliki KKO dengan raihan 2 emas, 4 perak dan 1 perunggu, sementara MAN 2 Yogyakarta menempati peringkat ketiga dengan 1 emas, 1 perak dan 2 perunggu. **(Hit)-d**



KR-Dok Pengda PASI Yogya

Drs Nuri Hartana (kiri), Ketua KONI Kota Yogya Aji Karnanto SE MM dan Ketua Pengda PASI DIY Drs Bambang Dewanjaya bersama para juara.

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005